

# BROADCAST

## Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu dan Warga Gelar Aksi Bersih untuk Cegah Banjir dan DBD

M Ali Akbar - [SULBAR.BROADCAST.CO.ID](http://SULBAR.BROADCAST.CO.ID)

Feb 15, 2025 - 15:24



Pasangkayu – Dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah penyakit akibat genangan air, Babinsa Koramil 02/Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, bersama warga Lingkungan Wirabuana, Kelurahan Bambalamotu, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu, menggelar

aksi bersih-bersih. Kegiatan ini menjadi wujud nyata kepedulian terhadap kesehatan masyarakat dan pencegahan banjir serta penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD). Sabtu (15/2/2025)

Babinsa Kelurahan Bambalamotu, Sertu Syaiyet Amrollah, memimpin langsung kegiatan ini bersama tokoh masyarakat Abdullah dan tokoh agama Amir, serta warga setempat. Mereka bahu-membahu membersihkan saluran drainase yang tersumbat, mengangkat sampah, serta memangkas rumput liar yang berpotensi menjadi sarang nyamuk.

Dalam kesempatan tersebut, Sertu Syaiyet Amrollah menegaskan bahwa kebersihan lingkungan bukan hanya tanggung jawab pemerintah, tetapi juga masyarakat secara kolektif.

"Kita semua harus berperan aktif dalam menjaga kebersihan. Drainase yang tersumbat dapat menyebabkan banjir, sementara genangan air menjadi tempat berkembang biaknya nyamuk *Aedes aegypti* penyebab DBD. Mari kita jadikan kebersihan sebagai budaya agar lingkungan tetap sehat dan nyaman," ujar Sertu Syaiyet Amrollah.

Sementara itu, tokoh masyarakat Abdullah mengapresiasi keterlibatan Babinsa dalam menggerakkan warga untuk peduli terhadap lingkungan.

"Kehadiran Babinsa memberikan semangat bagi kami untuk bersama-sama menjaga lingkungan. Dengan kebersamaan, kita bisa menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan terbebas dari penyakit," tuturnya.

Senada dengan itu, tokoh agama Amir menambahkan bahwa kebersihan merupakan bagian dari iman, sehingga sudah sepatutnya masyarakat menjadikannya sebagai kebiasaan.

"Dalam ajaran agama, kebersihan sangat dianjurkan. Kita semua bertanggung jawab atas lingkungan sekitar agar tetap bersih dan sehat demi kebaikan bersama," ungkap Amir.

Aksi bersih-bersih ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat lainnya untuk terus menjaga kebersihan lingkungan. Dengan kepedulian dan gotong royong, tidak hanya masalah banjir dan DBD yang dapat dicegah, tetapi juga tercipta lingkungan yang lebih sehat dan nyaman untuk ditinggali.